
CÂMARA MUNICIPAL DE TEIXEIRA SOARES 
ESTADO DO PARANÁ 

  

REQUERIMENTO  N.º  23/2020  –  PEDIDO  DE  INFORMAÇÕES 

 
A Vereadora que abaixo subscreve, no uso de suas atribuições legais e regimentais, entre elas, 

o artigo 205 e parágrafos do regimento Interno e art. 73, V da Lei Orgânica Municipal, respeitosamente 

vem requerer deliberação e aprovação por parte do Egrégio Plenário desta proposição, a fim de que seja 

remetido PEDIDO DE INFORMAÇÕES ao Prefeito Municipal, especificamente sobre a identificação do 

fiscal de obras responsável pelo aval das construções realizadas pela administração pública na área da 

saúde, neste Município, assim como informações de futuras ações que a controladoria responsável por estas 

mesmas obras tem planejado tomar quanto à péssima qualidade das edificações provindas à Secretaria da 

Saúde. 

 
FUNDAMENTAÇÃO/JUSTIFICATIVA 

 

Após inúmeras manifestações, tanto quanto de munícipes e de funcionários da Secretaria da 

Saúde, como da maioria dos próprios Vereadores que compõem a atual legislatura, se houve necessária a 

elaboração deste requerimento, o qual requer informações quanto a identidade do responsável pela 

aprovação da finalização de obras que apresentam sérios e visíveis problemas de infraestrutura, os quais 

tem comprometido a qualidade do atendimento à população, a execução dos serviços pelos funcionários e, 

até mesmo, a permanência dentro dos recintos em períodos chuvosos. 

Estes problemas de edificação são notoriamente presenciados na clínica da mulher e nos 

demais postos de saúde que compõem a rede da atenção básica de Teixeira Soares, situados em localidades 

distintas, porém todos com problemas semelhantes de obras e reparos mau acabados que hoje repercutem 

em infiltrações que danificam os materiais de expediente destes pontos de atendimento. 

Tais adversidades seriam justificadas se essas instalações já estivessem contemplando 

incontáveis anos sem receberem manutenção alguma, porém não é este o caso, principalmente da Clínica da 

Mulher e dos demais postos de saúde que constantemente recebem reparos com o passar do tempo. Ou seja, 

é vistoso que a base dos atuais problemas que essas unidades de saúde tendem a enfrentar se dão pelo fato 

da administração pública aceitar obras inacabadas e de péssima qualidade.  

Espera-se ver o presente Requerimento aprovado nesta Casa e atendido, no prazo legal, pelo 

Prefeito Municipal. 

 

Teixeira Soares, 24 de agosto de 2020. 

 

 

Maria Luiza Belinoski 

 


